



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

EN FERIA. El Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos, INPEP, expondrá los logros obtenidos en los últimos dos años, en la XII Feria Internacional a efectuarse en la primera quincena de noviembre próximo. Informan: en primer plano, el señor Carlos A. Madrid Z. y el Lic. José Arnoldo Rivera, presidente y gerente, respectivamente, de la institución.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

ENTREGA PUPITRES. Doña María Eugenia de Revelo (izquierda), saluda a una de las profesoras de las escuelas de los Núcleos 20, 21 y 22 de esta capital, luego de entregarle los pupitres que le corresponden, de un total de cien que la Policía Nacional donó ayer a varios planteles educativos. La medida beneficia a centenares de escolares, que han venido careciendo de esos implementos.

Antes del 2 de Dic. se debe pagar impuesto

Antes del 2 de diciembre tienen que pagar el Impuesto de la Soberanía Nacional, llamado también "Impuesto de Guerra", los contribuyentes que pagan Renta.

Dicho pago será exactamente en la proporción de lo pagado en base a su declaración de Renta y Vialidad correspondiente a 1985, o sea que equivale al Renta.

—Pasa a la página 25—

Sin vínculos Gobierno E.U. y avión derribado

El avión derribado en Nicaragua, era de carga y no tiene vínculos políticos con el Gobierno de los Estados Unidos de América, dijo el 8 del corriente mes

el Presidente Ronald Reagan.

El informe es el siguiente: "No existe vínculo entre gobierno de E.U.A. y —Pasa a la página 29—"

Ventaja en el campo de acción lleva el Ejército

La ventaja de las fuerzas militares del país en la lucha contra la subversión, señalan asesores militares norteamericanos destacados en El Salvador.

Los mismos elogian el alto espíritu salvadoreño, así como la alta moral del soldado en estos momentos.

Los cables noticiosos internacionales trasciben la entrevista así:

San Salvador, Oct. 9 (AP) (Por Bryna Brennan). Las fuerzas del Gobierno llevan ahora ventaja en el campo de batalla contra los guerrilleros izquierdistas. No ocurría así hace cinco años, cuando llegaron los primeros asesores militares norteamericanos en medio de un clamor de que su presencia era el primer paso hacía la intervención directa de tropas de los Estados Unidos en este país.

"Recuerdo que este lugar era considerado una causa perdida", comentó uno de los 55 asesores que adiestran a

soldados, marineros y aviadores salvadoreños.

"Hubo en esos momentos una gran preocupación porque se reptiera lo de Vietnam", dijo un oficial del Comando Meridional de los Estados Unidos con base en Panamá. "Fijamos por lo tanto un límite de 55 instructores, y el resultado ha sido un éxito excelente que ha permitido a los salvadoreños pasar a ser verdaderamente autosuficientes".

Los asesores norteamericanos dicen que su tarea es "adiestrar a los adiestrados" y de paso "aprender a desligarnos de un trabajo". Señalan que los adelantados que

—Pasa a la página 27—



LLAMADO DE MADRE. Doña Amella viuda de Avalos, madre del secuestrado coronel Omar Napoleón Avalos, hace un llamado a la Iglesia, al Gobierno y a los secuestradores del militar, para que sea liberado el plagiado. "Solamente la esperanza de volver a ver a mi hijo me mantiene viva", afirmó doña Amella. La acompaña su hija Isaura Avalos.

Seminario capacita 32 asociaciones privadas

La Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social "FUSADES", a través de su Programa de Fortalecimiento de Asociaciones "FOR-

TAS", llevó a cabo un Seminario dirigido a capacitar a representantes de 32 asociaciones privadas del país, en temas de administración.

—Pasa a la página 29—

PDC debe explicar en qué invierte millones

El Gobierno debe aclararle al pueblo en qué invierte los millones de colones que reúne mensualmente de impuestos de Migración, Loterías de Cartón y Chingolingos.

Ese es el reto que la alta dirigencia del Partido de Conciliación Nacional, PCN, dio ayer al Gobierno que preside el Ing. José Napoleón Duarte.

—Pasa a la página 56—

Toda importación debe ser autorizada por BCR

Toda importación debe hacerse previa autorización del Departamento de Control de Cambios del BCR, se dijo ayer.

esa institución, comunicó que la importación de bienes tramitada mediante el Formulario 10 está vigente atendiendo el orden de

—Pasa a la página 56—



CENTA-BID. El Ing. Francisco Larros informa sobre acciones del MAG para fortalecer la investigación y la extensión agrícola del país, a través del Proyecto CENTA-BID.

Tránsito estará hoy cerrado por 4 años Conesvi

En ocasión de conmemorarse el Cuarto Aniversario de fundación de CONESVI, el Departamento General de Tránsito suspenderá sus labores hoy.

Informan voceros de la institución, que las Oficinas Centrales estarán cerradas al público en vista de los actos especiales relacionados con la referida celebración y en los cuales

—Pasa a la página 56—

Demanda un refuerzo presupuestario UES

Demanda de un urgente refuerzo presupuestario para la Universidad de El Salvador, hizo ayer el Consejo Superior Universitario.

En visita de las altas autoridades de la Universidad Nacional, a LA PRENSA GRAFICA, indicaron, que se necesita el refuerzo para cumplir los compromisos esenciales con los estudiantes y el pueblo salvadoreño.

Además de este refuerzo para el presente año, es indispensable un adecuado incremento para el presupuesto del próximo año, arguyeron, porque las limitacio-

nes financieras impiden a la U.E.S. desarrollar efectivamente sus proyectos académicos básicos.

Consejo Superior

Ayer, en atenta visita a LA PRENSA GRAFICA, los representantes del Consejo Superior Universitario, doctores: Mauricio Guevara Pacheco, vice-rector; Guillermo Rodríguez Pacas, decano de Medicina; Saúl Ramírez Paredes, del Sector Docente de Odontología; Manuel

—Pasa a la página 27—



MAYOR PRESUPUESTO. Miembros del Consejo Superior Universitario, dan a conocer su "lucha por la conquista del refuerzo presupuestario para la U.E.S.". De izquierda a derecha: doctores Guillermo Rodríguez Pacas, decano de Medici-

na; Saúl Ramírez Paredes, del sector docente de Odontología; Manuel Adán Mejía Rodríguez, decano de Derecho; Mauricio Guevara Pacheco, vice-rector y Arq. Pedro Amílcar González, del sector docente de Ingeniería y Arquitectura.

AL CERRAR la edición

(Información en página 59)